

Región

SEGÚN UN INFORME DE CC OO

El paro azota Campoo

En once meses se ha destruido un millar de puestos de trabajo. El sindicato acusa al Gobierno regional de falta de compromiso con el sur de Cantabria

18.06.2009 - Ernesto Sardina | Campoo

La comarca de Campoo, con once municipios, 152 pueblos y 23.000 habitantes, ha perdido en los últimos once meses la escalofriante cifra de mil puestos de trabajo (350 directos y 625 indirectos). Este es el dato que se desprende del informe elaborado por la delegación comarcal de CC OO y en el que se refleja la situación de las empresas de la zona y la dependencia que la economía campurriana tiene de Sidoror, una planta afectada a por un ERE y que en el último año ha visto reducida su plantilla en 165 trabajadores.

El responsable de la delegación campurriana de CC OO, Fernando Fuente, con estos datos en la mano, hace un llamamiento al Gobierno regional para que «tome las medidas necesarias a fin de paliar las carencias que sufre la zona sur». Recuerda que la crisis azota con dureza todas las áreas geográficas y sectores económicos, pero que en el caso de Campoo esta situación es «aún más grave por su falta de compromiso». El delegado sindical asegura que «la situación actual sería sustancialmente mejor si se hubieran ejecutado y cumplido los proyectos aprobados dentro del Plan Integral para Campoo que se firmó en su momento y cuyo periodo de ejecución se estableció entre 2008 y 2011».

Vínculos con Sidoror

Para CC OO, Campoo tiene una gran debilidad: el 60% de su economía depende de una sola empresa: Sidoror. «Este hecho, que en épocas de bonanza puede ser positivo, cuando llegan ciclos de crisis, como el actual, es tremendamente negativo, ya que pone en peligro el estado de bienestar de esta zona geográfica de Cantabria». El resumen es que el número de desempleados, entre junio de 2008 y mayo de 2009, ha pasado de 723 a 1.080 de empleo directo. Este crecimiento del desempleo por encima del 30% en menos de once meses, sitúa el paro comarcal en cifras de 1993 y, según la delegación sindical, «indica claramente la fragilidad y poca diversificación que tiene el tejido industrial de Campoo».

Por sectores

Sobre la estadística de demandantes de empleo por sectores, en los últimos once meses se observa, según el informe de la delegación comarcal de CCOO, un aumento significativo en el sector industrial, el 112%. También ocurre lo mismo en el sector servicios, donde el desempleo ha aumentado, según el análisis de CC OO, por la pérdida de puestos de trabajo directos en la industria, lo que ha desencadenado una destrucción indirecta de empleo también en este sector.

Como ejemplo más concreto y reciente, recuerda Fuente, el dato que daba hace unos días el presidente regional, Miguel Ángel Revilla, en su visita a la fábrica Gullón en Aguilar de Campoo, donde anunció que más de 200 jóvenes campurrianos trabajan en esta localidad palentina, «un lamentable dato para la gestión del Gobierno», matiza Fuentes.

“Un panorama desolador e incierto”

Según el informe de CC OO, en el resto de los negocios que sustentan la economía de la comarca campurriana la situación es idéntica a la que se está dando en las empresas más significativas, un panorama que el sindicato califica de “desolador e incierto”. Para CC OO, “sólo desde la responsabilidad política y desde la toma de decisiones encaminadas a diversificar y potenciar el tejido productivo, se podrá invertir la situación actual de Campoo”.

Fuentes, en representación de la delegación sindical, insiste en que impulsarán contactos con otras fuerzas sociales y políticas, tanto a nivel local como regional, con el fin de buscar una alternativa que palie la endémica situación que padece la comarca.



Sidoror, la empresa más representativa de Campoo y una de las más afectadas por la crisis. /E. Sardina